

Ville de Béthune



## ÉDUCATION

## L'école Charlemagne à l'école des sorciers !

Fans de Harry Potter, cela fait 6 semaines que les agents de restauration scolaire de l'école Charlemagne travaillent avec l'enseignant à la cantine, sur une exposition pour leurs camarades. Leur travail est présenté à l'ensemble des classes de l'école demain. Chaque enfant a pu repartir avec sa petite baguette magique et se lancer des sorts dans la cour de récréation.

Publié le 16 février 2021

📍 École Charlemagne - Élémentaire

### Galerie photos

